

Blog-Artikel 98 von 252

- [< vor](#)
- 98 Erlebniswelt Musikinstrumentenbau erweitert Schauwerkstatt
- Artikel
- [zurück >](#)

Erlebniswelt Musikinstrumentenbau erweitert Schauwerkstatt

8. März 2016, Markneukirchen [von Dieter Kuttenger]
volXmusik.de

In Markneukirchen im Vogtland wird das Angebot der "Erlebniswelt Musikinstrumentenbau" durch eine neue Schauwerkstatt für Blechblasinstrumente erweitert.

In Markneukirchen im Vogtland wird das Angebot der "Erlebniswelt Musikinstrumentenbau" durch eine neue Schauwerkstatt für Blechblasinstrumente erweitert.

Die Eröffnung ist in den nächsten Wochen geplant, ein genaues Datum steht noch nicht fest. Auf insgesamt 150 Quadratmetern gibt es dann in der Erlebniswelt Musikinstrumentenbau drei Schauwerkstätten - je eine für Kontrabass, Geige und Blechblasinstrumente. In der Region werden seit rund 350 Jahren Musikinstrumente hergestellt.

Quelle: dpa

#603 Musikinstrumente

Blog-Artikel 98 von 252

- [< vor](#)

- 98Erlebniswelt Musikinstrumentenbau erweitert Schauwerkstatt
- Artikel
- [zurück >](#)

[Alle Artikel im Volksmusik-Blog anzeigen](#)